

コミッショナー各位

御礼

平素より東京連盟のスカウト活動に御支援、御協力をいただき、誠にありがとうございます。
ございます。

昨日（2023年11月23日）、明治大学アカデミーホールにおきまして、創立75周年記念式典を無事終えることができました。たくさんのスカウト、指導者のみなさまに式典に参加いただき、ともに創立75周年をお祝いできたこと、たいへん嬉しく思いました。

創立75周年は東京連盟の歴史の節目であるとともに、次の創立100周年に向けた新たなスタートとなります。東京連盟は日本国内で最多の加盟員数を誇ります。数だけではなく、スカウト活動の質も日本一となるよう、歩みを進める決意です。

創立75周年事業は、紆余曲折しながらも、「スカウトにとって」という視点を常にもち、一丸となって取り組まれた成果が、多くのスカウトの感想の中で「楽しかった」「また参加したい」と表されています。今後も創立100周年に向けた歩みを止めることなく、スカウト活動をとおして「より良き社会人の育成」に一丸となって取り組んで参りたいと思います。

今後も引き続きみなさまのお力添えをお願いいたします。

改めまして、コミッショナーのみなさまに心より御礼申し上げます。

2023年11月24日

一般社団法人日本ボーイスカウト東京連盟

県コミッショナー 村山 大介